



## 4年生が公開授業をがんばりました！

4年1組で公開授業が行われました。ICT機器を活用して、自分たちの住む町のオリジナルの「防災マップ」をグループで作る授業でした。めあてを確認してグループ活動が始まると、すぐに子どもたちが頭を突き合わせて熱心に話し合い、作業を始めました。この日は下島小・八雲小の合同授業研ということで、八雲小学校の先生や八雲中の先生も参観に訪れました。子どもたちはたくさんの先生に見られていても、緊張することなくしっかり学習できました。



## 「+1(プラスワン)ルーム」がスタートしました！

放課後に宿題をしたり、自主学習ができる「+1ルーム」がスタートしました。「プラスワン」は、いまできることに「+1」して、さらに成長していくことが大切という意味で、よく子どもたちに伝えている言葉です。「ホンマに子どもは来るだろうか…？」と、正直不安でしたが、ふたを開けてみると大盛況で、本当にびっくりでしたし、うれしかったです。また、地域ボランティアの方にサポートしていただき、本当にありがたく思います。これからも子どもたちが続けて来てほしいなあ、と思います。



## 運動会に向けて

いよいよ運動会が来週末にせまってきました。運動場や体育館からは毎時間、運動会の練習をする声や音楽が聞こえてきます。運動会前には、運動場をきれいにするために、みんなで石拾いをします。小さな石はすべりやすいので、特にトラックのカーブを念入りに拾います。徒競走でみんなが全力を出せるように、しっかり作業ができました。

